
#leslarbinsde

serviceauxjo?

jeudi 30 novembre 2023 :

mobilisation pour les jo : bercy annonce
du lourd pour réintégrer les qualifs...
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UNSA Douanes : le syndicat 100% douaniers !UNSA Douanes : le syndicat 100% douaniers !

Tout au long de la semaine dernière, l’UNSA Douanes a dénoncé le comportement
du ministère qui n’offrait aucun cadre financier pour aborder le groupe de travail
du lundi 27 novembre, dédié aux Jeux Olympiques (JO). Notre démarche a porté ses
fruits, puisque l’annonce d’une enveloppe est tombée tard dans la soirée du
vendredi et on nous annonce du lourd ! Ce sursaut demande évidemment une
présentation exhaustive pour la valider. Pour l’heure, c’est le statut quo...

réunion jo du 27/11/23 :réunion jo du 27/11/23 :

Le DG Adjoint semblait soulagé de pouvoir
annoncer une enveloppe budgétaire
”significative !”  Problème : ce n’est pas encore
validé par le SG du ministère, mais promis “c’est
du lourd !”, au point qu’il aurait fallu poursuivre
les échanges sur cette déclaration d’intention.

Les formules incantatoires n’ont pas eu de
prise sur l’UNSA Douanes. A ce jour, nous
n’avons aucune annonce concrète : NO PAIN,
NO GAIN !!!

BERCY annonce du lourd,BERCY annonce du lourd,

Les agents doivent savoir, et vite, quelles seront
les primes, indemnités et facilités octroyées, car
la hiérarchie leur demande d’ores et déjà d’établir
les desideratas pour cet été. 

Nous avons accordé un délai supplémentaire
d’une dizaine de jours à la direction pour
présenter toutes les mesures financières. Au-
delà, nous n‘aurions alors d‘autre choix que de
nous associer aux préavis de grève...

du concret ou la grève !du concret ou la grève !

En ouverture de séance, le ton était donné : pas de
mobilisation possible sans connaître le niveau des
primes et indemnités accessibles aux personnels.
Comme par magie, Bercy a donné son feu vert 2
jours avant la réunion, mais les modalités ne
sont pas encore connues.
Était-ce suffisant pour l’UNSA Douanes ? Non, pas
du tout. Nous avons mis un terme aux échanges
et exigé de la direction qu’elle revienne avec du
concret !!!

C’EST NON !!!

http://www.unsadouanes.fr/
http://www.unsadouanes.fr/fr/adhesion
http://www.unsadouanes.fr/fr/adhesion
http://www.unsadouanes.fr/

